

LE BOIS-PLAGE-EN-RÉ

Jean-Patrice Poirier en dédicace à la Quichenotte

Le 30 juillet, l'auteur installé au Bois-Plage depuis 20 ans dédicacera son livre « *Afriques, 200 millions de chômeurs !* »

De 10 h 30 à 13 heures, vendredi 30 juillet, Jean-Patrice Poirier sera à la quichenotte au Bois-Plage. Il va faire découvrir son livre *Afriques, 200 millions de chômeurs !*, paru aux éditions L'Harmattan.

Un mot sur cet auteur, Boitais depuis deux décennies. Malgré une activité professionnelle qui l'a conduit dans plusieurs pays africains tout au long de sa carrière, il revient toujours avec plaisir rue de la Grange. Ingénieur hydraulicien, il a durant sept ans présidé une ONG intervenant en Afrique Subsaharienne (Mali, Niger, Togo).

Le « continent du XXI^e siècle »

Son livre part du constat que l'Afrique compte 200 millions de chômeurs qui cherchent désespérément du travail dans leur pays. Les Africains sont contraints d'émigrer car les obstacles au développement sont nombreux. Pourtant les atouts sont multiples en Afrique : matières premières, jeunesse de la population, aide importante de la diaspora.

Dans son livre, l'auteur évoque de nombreuses solutions : l'in-



L'auteur Jean-Patrice Poirier. © A.P.

dustrialisation du continent tout entier, l'activation du formidable potentiel agricole, les partenariats avec l'Europe. Le devenir de cette partie du globe repose

notamment sur sa jeunesse et sa gouvernance. Dans son livre, Jean-Patrice Poirier définit l'Afrique comme le « continent du XXI^e siècle ». ■